

Protokoll FSR-Mathematik

Sitzung vom 7.2.2002
19.30 Uhr bei Hella und Sebastian

Anwesende: Anna-Laura Wickström (Protokollantin)
Jan Heerda (Sitzungsleitung)
Anna Melchior (Gast)
Claudia Hein (Gast)
Peggy Daume (Gast / stud. Studiberatung)
Hella Döring (Gast)
Anna Posingies
Steffen Schulz (Gast / stud. Vertreter im Institutsrat)
Sebastian Rabus
Robert Euhus
Joachim Koven

1 Finanzen

Der Fachschaftsrat Mathematik beantragt die Kostenübernahme für das Kopieren der Evaluationsbögen in Höhe von max. 40,- EUR.

Abstimmung: dafür: 4, dagegen: 1, enthalten: 1

2 FaKo

Bericht von Anna-Laura.

3 Wahlen

Steffen dankt denen, die mitgeholfen haben. Anna-Laura: Gremien können wieder nicht im zentralen Wahllokal (neben dem Krähenfuß) gewählt werden.

4 Neues Befristungsrecht für Assistenten

Steffen berichtet, näheres demnächst auf der Mathe-Hompage (Infoveranstaltung 12.2. 19:00 Uhr Audimax).

5 Gebühren am Sprachenzentrum

Ab SoSe kosten am Sprachenzentrum die Sprachkurse 5 EUR pro SWS, außer die Sprachen sind ausdrücklich in der Prüfungsordnung verlangt (s. Anhang).

6 Schülernachhilfe-Suche auf Homepage

Peggy schlägt vor die Zettel von Schülern die Nachhilfe suchen ins Netz zu stellen. Sie übernimmt die Aufgabe.

7 Homepage vom FSR

Robert schlägt vor die Homepage zu überarbeiten.

8 Chipkarten

Mo 11.2. Info-Veranstaltung DOR 24 R 107, Diskussion PRO-CONTRA.

9 Semesterabschlußfeier am Dienstag

- Joachim hat Plakate gemacht und hängt sie auf
- Video? → Nein
- Besorgungen: (Claudia) Getränke: Saft (12l) Käse+Quark, Butter/Margarine, Kekse (2 Pkg.) ... etc.
- AnnaP besorgt Brot

Der Fachschaftsrat Mathematik beantragt die Kostenübernahme für die Semesterabschlußfeier in Höhe von max. 50,- EUR.

Abstimmung: dafür:5, dagegen:0, enthalten:1

10 Schüler-Info-Tage

- 28. - 30. Mai
- wurde diskutiert → Planung im nächsten Semester (Vorschlag: Mathekurzfilme)

11 Erstsemestler

Der Fachschaftsrat Mathematik beantragt die Kostenübernahme für die Erstsemestereinführungsveranstaltung in Höhe von max. 150,- EUR.

Abstimmung: einstimmig angenommen

- Einführungsteam: Peggy, Joachim, Anna-Laura, AnnaP
- trifft sich am Do 28.2. 13.00 Uhr bei Joachim
- FS-Fahrtteam: Robert, Sebastian, Jan, (Joachim)
- trifft sich am Do 7.3. 11.00 Uhr bei Jan

12 Breifkästen aufhängen

Sebastian fragt Fr. Schulz.

13 Überarbeitung der Satzung

abgelehnt

14 Brief von Sven wg. Adlershof

- Sebastian: Brief zu unkonkret
- Hella: zu wenig Essen (Mensa)
- gemeinsamer Rundgang in Adlershof am Montag um 13.00 Uhr
- AnnaP schreibt heute noch Sven, daß eine Überarbeitung des Briefes von uns bis Mittwoch erfolgt (s. Anhang)

15 Batterie für Uhr in Adlershof

Claudia stiftet eine Uhr. Sebastian besorgt eine Batterie.

16 Aktionsgruppe

Infoveranstaltungen:

- Mo zu Chipkarten (→ TOP 8)
- Do 14.12. 18.00 Uhr zum Politischen Mandat (gleicher Ort)

17 Sammel - TOP

- Fragestunde: Joachim kümmert sich drum
- Hauptstudiumsinformationsveranstaltung: organisieren Steffen + Anna-Laura
- Kandidaten suchen für FSR-Wahlen: Jan macht einen Aushang

18 Sonstiges

- TO-DO-Liste, von Jan erstellt, wird durchgegangen (s. Anhang)
- Peggy und Steffen machen eine E-mail-Liste (Verteiler) für Studis und geben sie Fr. Dorow
- Brief (Betreffs der neuen Durchführungsbestimmungen für Staatsexamina / s.Anhang) wird einstimmig unterstützt

19 neuer Termin

Do 14.3. 10.00 Uhr bei Jan (Frühstück), Leitung: Peggy